
Grande effervescence ce samedi matin en l’honneur 
du Père Alexandre qui fête ses 15 ans de sacerdoce. 
L’église se remplit rapidement : les paroissiens se 
pressent, les amis d’Afrique résidant aux  alentours 
arrivent en grand nombre... Beaucoup de prêtres aus-
si  venant d’outre-mer… Un brouhaha indescriptible ! 
Il n’y aura pas de place pour tout le monde, beau-
coup resteront debout. 
Quand la musique démarre, le silence se fait, la cho-
rale, menée de main de maître, fait retentir les 
chants à vous donner le frisson ! Chaque séquence 
est ponctuée de youyous, de cris, de danse,  de cla-
quements de mains, dans une joyeuse pagaille. 
La messe se déroule comme la vie : les offrandes sont 
de vraies nourritures (pain, fruits, légumes). 
Les 15 années de sacerdoce du P. Alexandre sont re-
présentées par 15 enfants en procession portant des 
bougies. Les témoignages se succèdent, nous per-
mettant de mieux connaitre sa vie . 
Les chants vont crescendo, la joie et l’émotion aussi. 
Et quand retentit l’alléluia de Haendel, inondant la 
voûte, l’émotion est à son comble. 

Simone G. 
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E d i t o r i a l  1 5  a n s  d e  s a c e r d o c e  
d u  P è r e  A l e x a n d r e  

Une grande fête a réuni le samedi 6 avril parois-
siens, prêtres, amis de France et d’Afrique autour 
du Père Alexandre, pour le 15ème anniversaire de 
son ordination. 

 

« Goûtez et voyez comme est bon le Seigneur » Ps 33 
 
A l’occasion de la sortie du 100ème numéro de notre journal pa-
roissial et avec l’arrivée de la période estivale, c’est le psaume 33 
qui me vient à l’esprit et dans le cœur. Un magnifique psaume de 
louange et de confiance que je nous invite à relire entièrement 
pour le méditer. Vous verrez, ce sont de belles paroles qui font du 
bien à l’âme et qui redonnent la paix. J’en partage ici quelques- 
unes avec vous :  
 

« Je bénirai le Seigneur en tous temps, sa louange sa cesse à mes 
lèvres » : oui, « en tous temps », nous pouvons louer le Seigneur ! 
Ah bon ? Même au milieu du chaos de notre monde ? Parfaite-
ment, car Dieu ne change pas : Il est Amour, Bonté, Miséricorde 
infinie et bien que l’homme se détourne si souvent de Lui, de son 
côté, Dieu reste fidèle et lui tend toujours la main avec patience… 
Alors oui, sans hésiter, en tous temps, louons le Seigneur ! Louons
-Le notamment pour tout ce qu’Il a fait ces dernières décennies 
dans notre communauté paroissiale (cf la restrospective au 
centre du journal) et pour ce qu’il continue à faire dans chacune 
de nos vies.  
 

« Qui regarde vers Lui resplendira, sans ombre ni trouble au vi-
sage ». Le visage est une épiphanie (= manifestation) de la per-
sonne. Notre visage reflète et révèle quelque chose de notre être 
profond. Mais Celui qui illumine de l’intérieur notre âme, c’est 
Lui, c’est Jésus, la Lumière du monde. Alors, chers amis, pour res-
plendir de la joie de Dieu, regardons vers Lui ! C’est la vocation de 
tout baptisé : contempler l’Amour de Dieu pour le refléter autour 
de lui. Que notre été serve aussi à cela : prendre le temps de la 
prière et du repos en Dieu.  
 
« Goûtez et voyez comme est bon le Seigneur ». Saint Ignace de 
Loyola l’exprime dans une formule devenue célèbre : « Ce n’est 
pas d’en savoir beaucoup qui rassasie l’âme, mais de sentir et 
goûter les choses intérieurement ». Dans le tourbillon incessant 
de notre monde, fuyons le réflexe du zapping et prenons résolu-
ment le parti de l’attention à l’instant présent. Mettons tout notre 
cœur dans chaque petite action, chaque geste, chaque parole. 
Alors, nous verrons Dieu à l’œuvre et notre cœur goûtera à la joie 
de sa divine Présence. Bel été à tous, en Sa Compagnie !  

 
P. Christophe + 
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Un groupe de paroissiens de Sainte Blandine était présent à la primatiale de Lyon pour  l’ordination épiscopale de  Loïc 
Lagadec, ancien vicaire général du diocèse de  Grenoble.   
Certains se souviennent qu’il fut de 2000 à 2002 un jeune séminariste en stage dans notre paroisse. 

En avril, deux évènements ont  lieu dans le même temps : 
l’ordination épiscopale de Loic Lagadec et le sacre de 
Charles III !  
Quel rapport, me direz-vous ? 
C’est un peu audacieux mais je me permets de 
comparer ces deux évènements : deux destins 
différents, mais pour tous les deux un engage-
ment devant Dieu et une responsabilité au-
près des hommes.  
Me revient le temps où Loïc est arrivé à Sainte 
Blandine, jeune séminariste en recherche de 
La Vérité.  Notre travail ensemble au sein des 
différents services a été fructueux, toujours 
dans la bonne humeur.  
Puis vint le temps de son ordination à Vienne, 
journée déjà solennelle, quel chemin parcou-
ru ! 
Ce matin de printemps, une foule joyeuse se presse sur la 
place Saint-Jean pour entrer. La cathédrale est pleine à cra-
quer. La beauté des lieux, les chants retentissant sous les 
voutes donnent le frisson. Moment très émouvant aussi, 

lorsque l’Evêque demande au récipiendaire sa soumission à 
la lourde charge qui l’attend… et cet instant où, petite sil-
houette allongée par terre en signe d’humilité, il reste im-

mobile pendant la litanie des Saints ! 
Alors que les cloches sonnent à toute volée, 
les grandes orgues se mettent à retentir et une 
voix mélodieuse venue du ciel s’élève sous la 
voute, fait vibrer les colonnes et nous donne le 
frisson ! 
C’est l’apothéose ! A ce moment là, je me suis 
demandé si on n’ était pas au ciel : un moment 
d’éternité ! 
 

Pour nous, chrétiens, ce dimanche 30 avril à la 
cathédrale Saint-Jean de Lyon, on a dépassé 
en émotion et en profondeur le sacre de 
Charles III… 

Ces deux évènements ne seraient-ils pas un signe de Dieu 
pour l’avenir de notre Foi, pour l’unité des chrétiens, pour 
un pas vers la Paix ? 

Simone 

Salvatrice a participé récemment, avec une petite vingtaine 
d'autres personnes, au tout premier "Parcours Alpha" de notre 
paroisse. Le parcours Alpha c'est quoi ? 10 soirées + 1 week-end 
pour redécouvrir la foi chrétienne dans un cadre convivial . A 
chaque soirée, un  bon repas préparé par l'équipe + topo/
enseignement d'un laïc + groupe de discussion sans tabous.  
Ecoutons Salvatrice : 

Pour moi Alpha a été un élément à la fois déclencheur et 
confirmant pour vivre pleinement ma foi chrétienne. Je 
remercie tous les animateurs qui ont été présents, dé-
voués, à l'écoute et surtout sans jugement. Nous avons pu 
échanger, nous confier, parler librement de notre vie, 
notre parcours. Des liens ont pu se tisser. Nous étions 
comme dans un cocon bienveillant le temps d'une soirée, 
et cela n'a pas de prix. J'ai été guidée par l'Esprit-Saint qui 
était présent et ces rencontres m'ont permis de raffermir 
ma foi et me rapprocher davantage de Dieu. Les exposés 
nous ont éclairés sur les questions que l'on se pose sou-
vent et j'ai découvert des choses qui après coup étaient 
l'évidence même comme qui est Jésus ou qu'est-ce que 
l'Esprit-Saint peut faire pour moi dans ma vie de tous les 
jours...  Aujourd'hui ma mission est de mettre en pratique 
du mieux que je peux les enseignements reçus. Alpha est 
I'étrier parfait pour décider d'un futur engagement, une 
belle expérience. 

Pour moi ALPHA =  
Amour, Louange, Partage, Humanité, Amitiés.  

Si vous hésitez encore à participer à la rentrée, foncez, 
vous ne regretterez pas et nous pourrons alors nous re-
trouver à la prochaine session où j'espère être présente, 
cette fois pour vous servir. 

Salvatrice 
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Le 14 mai dernier nous avons vécu un beau dimanche en 
paroisse, animé par l'équipe famille. Le programme a 
commencé à 10 h avec la messe en famille à Pont de Ché-
ruy, où les enfants participent à l'éucharistie et reçoivent 
un enseignement à leur portée pour mieux comprendre 
cette cérémonie d'action de grâce vers Dieu. Nous avons 
enchaîné avec le repas partagé, où chacun met en com-
mun ce qu’il a pu préparer pour le repas. C'est comme la 
multiplication des pains et des poissons !  
A 14 h nous avons profité d’une accalmie dans le ciel pour 
oser faire une balade en famille au village du Chozeau. 
Cette randonnée d'environ 3 km nous a permis de mieux 
connaître les lieux (comme la maison-forte ou l'église con-
sacrée à Saint Blaise). Mais nous avons aussi, malgré 
quelques gouttes, cueilli des fleurs, joué, chanté, dansé… 
et bâti ainsi la fraternité, selon le thème d’année de la pa-
roisse. 

Juan Pablo  

Parcours Alpha 14 mai : dimanche en paroisse 

30 avril : ordination de Loïc Lagadec 
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Arrivé samedi à 15 h, Mgr Eychenne a été accueilli par les 
prêtres et laïcs en mission ecclésiale et par les membres de 
l’équipe paroissiale. Il a écouté chacun, puis a évoqué 
l’avenir de la paroisse, lorsque le Père Christophe rejoindra 
sa nouvelle affectation (en septembre 2024). Il a encouragé 
les laïcs à développer en eux la grâce de leur baptême, no-
tamment en étant co-responsables de la mission de la pa-
roisse. 
 
A 17 h, il s’est rendu à pied au CADA (Centre d’accueil des 
demandeurs d’asile) où il a rencontré quelques familles. 
Accompagné de membres de l’association Logement soli-
darités, il a ensuite visité d’autres foyers accueillis par 
l’association au HLM des Aubépines et à Charvieu. A 
chaque fois, il a pris le temps d’écouter ses hôtes et de 
comprendre leur parcours : des moments très émouvants 
pour eux et pour lui. 
 
 
Vint l’heure du repas partagé, à la maison paroissiale, avec 
les représentants des vingt-et-un groupes et fraternités de 
Sainte-Blandine. Chacun a témoigné de ce qu’il vit dans sa 
fraternité. L’évêque a été impressionné par le nombre de 
fraternités de la paroisse et par leur diversité, depuis les 
fraternités franciscaines plusieurs fois centenaires jus-
qu’aux groupes les plus récents (Alpha ou Newpastoral). 
Il a souligné l’importance pour tous les chrétiens d’appar-
tenir à un petit groupe fraternel pour vivre l’Evangile, se 
confier, se soutenir et prier les uns pour les autres : « Cette 
expérience fraternelle est primordiale dans la vie chré-
tienne ». 
 
 

Samedi, Mgr Eychenne aurait pu rester incognito dans les 
rues de Pont-de-Chéruy. Il en fut autrement  dimanche à 
10 heures lorsqu’il a remonté la nef de l’église en vête-
ments épiscopaux, coiffé de sa mitre et s’appuyant sur sa 
crosse : pas de doute, il s’agissait bien de notre évêque ! 
Les  paroissiens étaient venus nombreux pour l’accueilir, et 
beaucoup restèrent encore pour échanger avec lui au mo-
ment de l’apéritif puis du repas partagé, sur la pelouse de 
la maison paroissiale. 
 
 
 

L’après-midi était consacré à un temps de présentation et 
d’échanges avec Mgr Eychenne.  
Daniel Poirié a d’abord présenté le contexte démogra-
phique, économique et social de nos sept communes, puis 
Solange a témoigné du dynamisme de la paroisse depuis 
l’arrivée du P. Christophe et du P. Alexandre, dynamisme 
dont témoigne l’arrivée de nombreux jeunes. Guylaine et 
Maryline ont présenté l’éveil à la foi, Maëlle les équipes 

d’aumônerie. Ont aussi été évoquées la création d’une 
équipe d’accueil, la soirée consolation, la journée des servi-
teurs.  
Plusieurs jeunes femmes ont ensuite témoigné de ce 
qu’elles ont vécu :  
« J’ai enfin trouvé ma place, et je me suis fait une nouvelle 
famille » disait ainsi une nouvelle baptisée. 
« La préparation au mariage et le groupe Newpastoral 
m’ont permis de revenir sur le chemin de la foi, témoignait 
une autre  jeune femme. Je me sens entourée et aidée. » 
 
 
Mgr Eychenne s’est dit émerveillé par tout ce qu’il a enten-
du  sur la vie de notre paroisse. 
Mais il a aussi perçu les inquiétudes exprimées par certains 
quant à l’avenir, lors des échanges qui ont suivi. 
« Je ne suis pas inquiet pour votre avenir, a-t-il assuré. Je le 
serais si tout reposait sur une seule personne, mais ce n’est 
pas le cas. Tout ne repose pas sur un seul pilier.  
Il faut des ministères pour les différents services, mais ce 
qui est premier, c’est la communauté. Même si des person-
nalités émergent, tout ne repose pas sur elles, et si elles 
doivent s’en aller, la communauté continuera à avancer. » 
Le Père Christophe a conclu les échanges en remerciant 
Mgr Eychenne : « Merci d’avoir ouvert des possibles. On va 
écouter l’Esprit-Saint qui nous dira où il veut nous mener. 
Cela nous demandera des déplacements, des détache-
ments, mais sachons Lui faire confiance : nous allons tracer 
de nouveaux chemins ! » 

François M. 

Visite pastorale de notre évêque 
« On dirait un homme comme les autres » : voici l’une des réactions suscitées par la rencontre avec Mgr Jean-Marc 
Eychenne, lors de sa visite pastorale les 20 et 21 juin.  
Outre sa grande capacité d’écoute, les paroissiens ont unanimement apprécié sa simplicité, sa proximité ainsi que son 
talent, en tant que pasteur, à mettre en mouvement et à redonner confiance.  



Sons de cloches, 

100ème  

Voici donc le centième numéro de notre  
bulletin paroissial … et pendant ce temps là, 
les cloches ont sonné ! 
 
Que d’évènements, que de changements 
durant toutes ces années ! Il est vrai que Va-
tican II est passé par là, donnant plus de res-
ponsabilité aux laïcs. 
Pour revivre ces moments, nous avons choisi 
de refaire le parcours avec les prêtres qui se 
sont succédé.  
 
 
 
 
Outre son initiative de la création de « Sons 
de cloches », le P. Marc Cholin est arrivé 
avec sa guitare, il nous a appris des chants et 
nous a initiés à la liturgie et au bon usage du 
micro. N’oublions pas la collaboration avec 
le P. José Jusserand, curé de la paroisse de 
Crémieu.  
 
 
 
 
Le P. Paul Gros est arrivé en 2000 au mo-
ment de la création des « Paroisses Nou-
velles » : par manque de prêtres, les villages 
ont été regroupés géographiquement. Ainsi 
est née la paroisse Ste Blandine de Bourbre, 
comprenant 7 Clochers. Ces paroisses nou-
velles seront gérées par le «  Conseil Parois-
sial. Le P. Paul Gros a d’abord été assisté par 
le P. Renaud. Malheureusement, celui-ci 
s’est tué en moto.  C’est Le P. André Tepé-
reck, jeune prêtre fougueux et inventif qui 
l’a remplacé, musicien dans l’âme il a  entrai-
né les jeunes et créé « Le café Chrétien »  au 
Centre Jean XXIII. Cette initiative a eu beau-
coup de succès. 

2000 ou 2001 : la première équipe 
paroissiale (P. Paul Gros, André 
Guiraud, Martine Fougeray et 
Monique Drevon) 

Anniversaire du Père Jusserand 

2002 : P. Abeille (assis), P. Bourtot (à 
gauche), Martine Fougeray et le  

P. Teperek 

2002 : le P. Teperek au piano  
lors d’une réunion de préparation  

au mariage 

Père Marc  Cholin 

Père Paul Gros 

C’est le  P. Marc Cholin, actuellement 
curé  à Bourg-d’Oisans, qui lança le 
journal Sons de Cloches en 1997 
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2005 : le P. Yves Burel 
Un mariage en 2003 

2005 : à la sortie de la messe  
de Pont-de-Chéruy 

Le Père Ernest Butler les a rejoints en 2002. 
Le décès subit du Père Paul, en 2003, a bou-
leversé la paroisse. C’était un homme au 
regard doux et bon, plein d’attention, ac-
cueillant et souriant. Une foule triste et 
émue l’a accompagné vers son ciel. Les dé-
tenus de la prison de Saint-Quentin, dont il 
était l’aumônier, lui ont rendu un vibrant 
hommage. 
 
 
 
Durant trois ans, la paroisse a été confiée 
au P. Bourtot (mariste) secondé par 
l’Equipe paroissiale, jusqu’à l’arrivée en 
2005 d’Yves Burel, jeune, dynamique et 
entreprenant, choisissant de vivre en H.L.M 
pour être plus proche de la population. 
C’est lui qui est à l’origine de la rénovation 
de la maison paroissiale. Il a fait l’unanimi-
té ! 
 
Le P. Joseph N’Guyen, d’origine Vietna-
mienne, a succédé au P. Yves en 2014. Il a 
été marqué par les violences de la guerre 
de son pays. Malgré tout il gardait son sou-
rire en assumant sa mission. Le P. Antoine 
Katembo l’a rejoint en 2017. 
 
Et enfin le Père Christophe Rosier est arrivé 
(en 2019), assisté depuis 2021 par le Père 
Alexandre  Wognin !!! 
 

                Simone G. et Chantale M. 

Un curé en HLM 

2005 : un baptême célébré par le P. Ernest Butler 

Le P. Joseph Nguyen, curé de 
notre paroisse de 2014 à 2019 

Le P. Antoine Katembo,  
maintenant vicaire à Saint-Ismier 
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Le 28 mai à la salle de l’église arménienne de Charvieu, après des mois de répétitions intenses, une troupe  
paroissiale de tous les âges nous a fait revivre la vie de Charles de Foucauld, le « frère universel ». 

Ce samedi soir 28 mai, la Maison de la culture arménienne,  
pleine à craquer, a vu l’aboutissement des efforts de nom-
breuses bonnes volontés : tout d’abord Sébastien Rhodes, 
auteur et metteur en scène de la pièce, mais aussi compo-
siteur des chants. Puis une douzaine d’acteurs de tous les 
âges et autant de choristes, qui ont répété plusieurs mois 
cette comédie musicale consacrée au « marabout chré-
tien ». Sans compter les costumières, techniciens du son et 
autres partenaires… 
 
Le spectacle a ressuscité Charles de Foucauld à travers 
quelques scènes représentatives : sa jeunesse dissolue ; 
son engagement dans l’armée ; son exploration du Maroc ; 
sa conversion ; son séjour à Nazareth ; sa vie d’ermite à 
Beni-Abbès puis à Tamanrasset. 
Le jeu des acteurs et les chants des choristes nous ont ai-
dés à ressentir les sentiments de Charles de Foucauld à ces 
différents moments : de la joie superficielle de sa jeunesse 
au bonheur de l’abandon à Dieu, en passant par des étapes 
de doute et de souffrance. 

Le spectacle nous a aussi donné à voir son profond respect  
devant la foi des musulmans, qu’il ne cherchait pas à con-
vertir par la prédication : il voulait juste se faire leur frère, 
et  témoigner de l’amour de Dieu en imitant Jésus-Christ. 

François M. 
 

Page  6 

28 mai : « Charles de Foucauld, le marabout chrétien » 

Depuis le mois d’avril, tous les dimanches à Pont-de-Chéruy, une équipe de mamans s’investit pour assurer  
un temps d’enseignement pour les enfants, afin de permettre à leurs parents de bien suivre la messe. 

Les enfants assistent au début de la célébra-
tion  puis quittent l’église à la fin du chant du 
Gloire à Dieu, pour aller soit à la salle Planet 
soit à la maison paroissiale vivre à leur tour 
un temps pour la parole de Dieu. 
Cela consiste à leur expliquer d’une manière 
très simple l’évangile du dimanche puis leur 
faire faire un coloriage correspondant à cet 
enseignement. Nous finissons par une prière 
avant de retourner à l’église pour la procession avec des 
bougies. Ils repartent avec une notion à partager à leurs 

parents.   
Les enfants suivent le reste de la célébration 
tout en restant devant l’autel et reçoivent en 
premier la bénédiction, puis rejoignent les 
parents. 
C’est un moment très agréable que nous par-
tageons ensemble, cela crée des liens d’amitié 
entre les enfants, et ils sont toujours contents 
de se retrouver. 

Marie H. 

Liturgie adaptée aux enfants 

Témoignage d’ Alice, une des vedettes de la troupe 
Je ne savais pas dans quelle aventure je m'embarquais 
cette fois (mais on peut toujours compter sur notre curé 
troubadour pour nous emmener loin) et je n'ai aucun re-
gret, bien au contraire !! Au fil des répétitions, le spectacle 
a pris forme telle la glaise entre les mains du potier. L'Es-
prit-Saint a soufflé apportant avec lui gentillesse, bienveil-
lance, complicité, rires et tout de même assez de sérieux 
et d'engagement pour atteindre le but fixé : honorer la 
mémoire de Charles de Foucauld. Je crois que nous avons 
rempli notre mission et j'espère que nous avons réussi à 
transmettre au public toute la fraternité que nous avons 
vécue et qui nous a portés tout au long de ce projet.  

Alice D. 



« Comment ne pas te louer » !!!! C’est avec ce chant de 
louange que se termine la Fête de la Foi ce dimanche 11 
Juin à Villette-d’Anthon.  
Une Célébration pour entourer nos jeunes qui ont vécu ce 
jour-là une étape spirituelle importante  : 1ère Communion 
pour certains, Profession de Foi pour d’autres, et Accueil 
de quelques adolescents de Villemoirieu qui se préparent 
aux Sacrements de l’initiation chrétienne.   
Dès le parvis, nous sommes agréablement accueillis par 
trois adolescents souriants. Puis, en procession, beaux 
dans leurs vêtements blancs, accompagnés de leurs pa-
rents, parrains et marraines, les voici, ils s’approchent !!! 
Nos talentueux musiciens et trois jeunes chanteuses vont 
embellir cette messe si particulière pour eux ; de l’émo-
tion, de la prière, des messages, de la joie, de la paix, de la 
beauté et des mercis !!! 
Oui, comment ne pas te remercier Seigneur ? C’est avec 
TOI que le possible se réalise. 
Comment ne pas féliciter ces familles qui offrent le trésor 
de la foi à leurs enfants ? 
Comment ne pas être reconnaissant envers ces accompa-
gnateurs qui, avec le prêtre, ont tant de plaisir à TE faire 
connaître comme source d’Amour infini dans leur jeune 
vie ? ALLELUIA !!!! 

Patricia B.  

18 juin : confirmation  

11 juin : fête de la foi à Villette 

Dimanche 18 juin, jour de grande joie pour 65 jeunes et 
adultes qui ont été confirmés par notre évêque Mgr 
Eychenne accompagné de plusieurs prêtres : une très belle 
célébration émouvante, priante, chantante, joyeuse.   
C’était l’aboutissement d’une année de préparation pour 
les 10 adultes et les 3 jeunes de notre paroisse Sainte Blan-
dine de Bourbre :  Jérôme, Elisabeta, Sylvie, Lydie, Virginie, 
Hugo, Maria, Angélique, Gisèle, Célina, Lucie, Aymeric et 
Inès, les nouveaux confirmés. 

Une grande joie pour Louis et moi de les avoir accompa-
gnés sur ce beau chemin, avec le souffle incessant de l’Es-
prit-Saint en chacun de nous. 
Si vous les croisez, n’hésitez pas à les questionner sur cette 
belle aventure et ce don merveilleux qu‘ils ont reçus.   
Et pour celles et ceux qui hésitent, n’attendez plus, et lais-
sez-vous porter. L’Esprit souffle en chacun de nous. 
Comme l’a dit Mgr Eychenne : « l’Eglise est un incubateur 
de paix et d’amour, fruits de l’Esprit-Saint ». 

Virginie SF 
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Enfants de choeur 

 

  
La Paroisse Ste Blandine est de tout 
cœur  avec la famille du petit Yohan. 
Vous le savez peut-être, Yohan, un 
enfant autiste de 7 ans, est décédé 
tragiquement début juin en se noyant 
accidentellement dans une piscine. 
Nos prières et nos pensées accompa-
gnent sa famille. 

Depuis quelques mois, un groupe d’enfants de chœur, 
garçons et filles, s’est lancé dans la paroisse. Laissons la 
parole aux enfants eux-mêmes qui nous partagent leur 
expérience :   

Hugo : « La première fois que j’ai servi la messe, j’étais 
tellement heureux que j’en ai pleuré. J’ai essayé de ca-
cher mes larmes parce que je ne voulais pas trop que ça 
se voie ».  
Mattéo : « J’aime bien être enfant de chœur parce que 
j’aime porter la croix ou le cierge et je veux servir le Sei-
gneur et j’aime prier ».  
Maxence : « J’aime être enfant de chœur parce que 
j’adore aider au moment de l’Eucharistie » 
Romy : « Quand je suis enfant de chœur, j’ai l’impression 
d’être avec Jésus et de le voir quand je porte le cierge, les 
burettes et quand j’amène les hosties ».  
Travis : « J’aime être enfant de chœur parce qu’il y a Dieu 
avec moi et je porte le cierge ».  



En ce chaud samedi d’été, la fête de la paroisse a clôturé l’année, dans la simplicité et la joie. 

Chère Guylaine, 
Comment ne pas te remercier du fond du cœur après ces 
douze années de travail au service de la paroisse (dont 4 
que j’ai eu le bonheur de partager avec toi) ? Oui, ce fut un 
plaisir de porter la mission avec toi. 
Toute la paroisse connaît tes nombreuses qualités : 
−La qualité de ta présence et de ton attention aux per-

sonnes (combien de personnes sont venues se confier à 
toi dans les moments difficiles !) 
−Ta disponibilité et ton écoute (ta porte était toujours ou-

verte, et pour beaucoup tu as été toi-même la porte d’en-
trée dans la paroisse) 
−Ta bienveillance et en même temps ta juste exigence  
−Ton efficacité, ta fiabilité et ta ponctualité (quand tu 

prends quelque chose en main, on sait que ce sera fait et 
bien fait (soutien aux catéchistes, préparation de Venez & 
voyez, organisation de la crèche vivante, du 8 décembre, 
des 24 h pour Dieu…) 
−Ta patience et ta gentillesse, avec les enfants du KT et 

avec tous les paroissiens 
−Ta connexion à l’Esprit-Saint, pour discerner les bonnes 

décisions, trouver de l’aide, mais aussi pour freiner les 
ardeurs de ton curé ! 

Chère Guylaine, comme une belle rose qui embaume tout 
autour d’elle et répand la joie, sois bénie pour toute la joie 
donnée et partagée au cours de ta mission. 
Bonne retraite à toi, bon repos bien mérité.  
Et n’oublie pas que dans une paroisse, à côté du salariat, il 
y a aussi le bénévolat ! 

P. Christophe + 

Témoignage d’une catéchiste 
Ecoute, accueil, sourire, humilité, connaissance, dévoue-
ment, persévérance, … Guylaine a fait preuve de tant de 
qualités dans la transmission du Trésor de l’Evangile à nos 
enfants ! Son action a permis de renouveler et adapter la 
proposition faite aux familles, permettant aux enfants mais 
aussi à leurs parents d’entrer en amitié avec Jésus et de les 
entrainer sur un chemin de croissance continue dans la Foi 
en l’Eglise. Il y a 5 ans j’étais une maman qui emmenait son 
fils à l’éveil à la foi, de temps en temps… Aujourd’hui je me 
sens à ma place en tant que catéchiste… tous les mercre-
dis ! Merci Guylaine d’avoir ouvert ton cœur à l’Esprit 
Saint, et d’avoir rayonné sur notre belle communauté pen-
dant toutes ces années en tant que LEME.   

Laurence 

Merci à Guylaine Pain 
Ce samedi après le pique-nique , nous avons pris le temps de remercier Guylaine Pain avant son départ en retraite. 

Voici le texte lu à cette occasion par le P. Christophe, puis le témoignage d’une catéchiste. 

Samedi 24 juin : fête de fin d’année 

C’est le parc du château des Panettes de Chavanoz, en sym-
biose avec la nature, qui nous accueille pour cette fête. 
Vers midi, les paroissiens commencent à arriver, toutes gé-
nérations confondues, pour partager le repas apporté par 
chacun. 
On s’assied ici ou là avec des gens connus ou de nouvelles 
personnes, au gré de nos attirances, on se découvre ou on 
se redécouvre. Les conversations vont bon train. 
A la fin du repas : SURPRISE ! c’est le moment de remercier 
Guylaine Pain pour ses 12 ans au service de  la catéchèse. 
Patricia déploie en acrostiche les qualités de Guylaine : Res-

ponsable – Engagée - Tranquille – Rigoureuse – Accueillante – 

Indulgente – Travailleuse – Efficace.  

Puis Solange nous offre une nouvelle version des fables de 
La Fontaine. Rassurez-vous, Guylaine ne s’est pas fait man-
ger par le loup ! Le dernier mot reviendra à Christophe 
pour réitérer ses remerciements, rappelant des moments 

forts vécus ensemble ! Enfin, c’est la remise des cadeaux. 
 

 Après le repas, les plus sportifs se déplacent jusqu’au stade 
d’Anthon pour un match de football entre les deux pa-
roisses voisines, Sainte-Blandine et Crémieu. Les footbal-
leurs, bravant la chaleur, mettent toute leur énergie pour 
finir par gagner le match 4 à 3, malgré la blessure du P. 
Alexandre. 
 

Pour clore cette journée, nous nous retrouvons au  parc des 
Panettes, une cathédrale de verdure comme l’a défini 
notre Père Christophe, heureux de célébrer la messe dans 
ce beau décor avec les oiseaux qui gazouillent ! 
Une messe priante, chaleureuse, une assemblée unie dans 
la foi, chantant de tout son cœur !!! 
Un moment de paix et de sérénité qui nous a remplis de 
joie ! 
MERCI SEIGNEUR ! 

Simone G. et Chantale M. 

Dans le parc des Panettes, Guylaine très entourée pour  son départ en retraite 


